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Max Müller wusste in diesen Podcast durchaus zu gefallen. Ist schon irrwitzig, dass man hier
dennoch wieder Details auslässt bzw. schlechtredet, nur um in seiner eigenen Welt zu bleiben.

Müller bewertet die Dinge ziemlich klar, er beschreibt warum gewisse Entscheidungen zum
damaligen Zeitpunkt getroffen worden sind.

Schönfärben ist das nicht, es ist eher ein darlegen, warum man sich für Palikuca entschieden
hat.

Gleichzeitig spricht er aber auch an, warum es aus seiner Sicht nicht geklappt hat. Ich fand es
eigentlich ziemlich gut, dass er gewisse Dinge mit Anekdoten aus seiner eigenen
Sportlerkarriere erklärte.

Das wirkte ziemlich aufgeräumt und authentisch.

Ich war jetzt bisher kein großer Fan davon, dass Max Müller im AR sitzt, denn er hat eine zu
große Nähe zu einen ehemalige FCN Präsident, aber wenn man sich den Podcast anhört, muss
man schon feststellen, dass zumindest er, Dinge durchaus nüchtern und sachlich einordnen
kann.

In einem widerspreche ich ihm aber. Im AR sollten nicht nur ein oder zwei fremdbestimmte
Aufsichtsräte sitzen. 
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